

✘ Les pionniers de l'EBM, Nitzer Ebb, asseneront Budapest d'un coup double, ce soir, mais surtout demain mardi. Aujourd'hui ils ouvriront pour [Depeche Mode à la Sports Arena](#), mais, comme si de peur que le public de Depeche Mode n'apprécie pas leur musique (pas aussi facile d'accès il faut le dire), une autre date est prévue le lendemain au Mappa. Dans ce lieu plus discret, à un prix beaucoup plus abordable, Nitzer Ebb seront en tête d'affiche, et de ce fait, devraient assurer un concert plus honnête et moins pop, espérons le.

Qu'est ce que l'EBM ?

L' « Electronic Body Music » est un genre apparu au début des années 80 des cendres du post-punk mort-né et des styles synthpop et industriel, encore jeunes. Le genre se caractérise comme étant une musique résolument industrielle, mais orientée « dance », pour les clubs. Parmi les premiers à officier dans le genre, les anglais de Nitzer Ebb ont été des plus prolifiques et réputés.

La carrière du groupe commence au début des années 80, avec quelques EP. Leur premier album « That Total Age » sorti en 87 fut un succès et plusieurs titres de l'album furent des hits. Bien que leur musique se caractérise par un son très martial et assez peu mélodique, suite à ce premier succès, ils ont été propulsés en première partie de l'une des plus grosses tournées de Depeche Mode « Music for the Masses Tour » (plus de 100 dates).

20 ans plus tard...

Plus de 20 ans plus tard, Nitzer Ebb se retrouve de nouveau en première partie de Depeche Mode pour quelques concerts. Pour certaines de ces dates, comme à Budapest, le groupe en profitera pour faire sa propre soirée. Les aficionados de l'EBM espéreront sûrement écouter un groupe plus libre des contraintes que jouer devant le public de Depeche Mode impose.

Nitzer Ebb aujourd'hui ?

Le groupe avait cessé de produire des morceaux (sans officiellement se séparer) en 95 après près de 15 ans d'existence. En 2006, les deux membres du groupe décidèrent de se réunir pour rejouer ensemble le temps d'une tournée. Suite au succès de celle-ci, Nitzer Ebb se remit à faire quelques morceaux. Le nouvel album « Industrial Complex » est prévu pour le 22 janvier 2010, 15 ans après le dernier album et 30 ans après les débuts du groupe. Il sera disponible avant sa sortie officielle à chacun de leurs concerts.

Cela se passera au Mappa Club (ex-Trafo), mardi 12 janvier à partir de 20h. Le billet coûte 3500HUF.